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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
das Theater ist eine gemeinnützige GmbH, in der die Firma Piepenbrock, die Stadt und die 
Sparkasse Gesellschafteranteile besitzen, die damaligen Anteile des Kinobetreibers Burmester 
sind wohl vom Theater selbst übernommen worden. Es wird angefragt, welche Anteile genau 
sich auf diese Gesellschafter verteilen. Es wird daher eine entsprechende Auflistung angefragt, 
die GBV hat sich mit dieser Thematik ja nicht befasst. 
 
 
 
 
gez.  
Manfred Strauß 
25.4.2011 
 


